



東蒲だより

大田区立東蒲小学校
令和5年5月31日

<http://www.ota-school.ed.jp/touho-es/>
Tel 03-3732-9635 Fax 03-3732-9636

6月の目標

生活 「友だちと仲よくしよう」
保健 「歯を大切にしよう」
給食 「よくかんで食べよう」

6月の学校行事

SC…スクールカウンセラー来校日

東蒲小DX (デジタルトランスフォーメーション) について

校長 鈴木 裕二

コロナ禍においてオンライン授業等の必要性から、GIGAスクール構想が前倒しで推進され、令和2年度に児童用タブレット端末が大田区から一人一台貸与されました。大田区の方針で毎日持ち帰り、充電は家庭でしていただくことになっていきますのでご協力ください。1年生はこれから配付します。

しかし、タブレット端末は1.3kgもありランドセルと合わせると4～5kgにもなることがあります。これは、児童にとってとても負担です。軽減するために、ご家庭で使用しない教科書は学校で保管しています。(いわゆる「置き勉」を推奨)

授業では、これまでの黒板、紙のよさを生かしつつ、タブレット端末も文房具の一つとして、児童が選択して使うことを目指します。教師も教科書とデジタル教科書、黒板と電子黒板をそれぞれの長所を生かして意図的に選択して使用しています。

タブレット端末は便利ですが、使い方によっては健康を害したり、人間関係が悪くなってしまうこともあります。そこで学校では、情報モラル教育を行ったり、SNS東蒲小ルールを作成したりしています。ご家庭でもSNS家庭ルールを作成・見直しを行い、適切に使用するようご指導ください。

さらに、9月号より「学校だより」、「学年だより」、「保健だより」、「給食だより」を「まなびポケット」の保護者機能へ配信し、文書配布を行わないペーパーレス化の推進に努めます。差し当たって、移行期間として6月号と7月号は配信と文書配布を併用します。

以前は紙で依頼していた保護者アンケートも、Googleフォームで回答していただき、都の学力向上を図るためのWEB調査やWEB-QUなどがデジタルに移行してきています。これは、紙資源の節約等でSDGsの学習にもつながっていきます。

1872年の学制発布から150年、これまで先人が培った不易と、Society5.0時代の流行を取り入れて、令和版日本型学校教育を新たに創りあげていきたいと考えています。ご理解とご協力をお願いいたします。

| | | | | | |
|----|---|------------------------------|-------------------|-----------|----|
| 1 | 木 | 個人面談 安全指導 | 4時間授業 租税教室(6年) | 歯科検診(全学年) | |
| 2 | 金 | 個人面談 | 4時間授業 | | SC |
| 3 | 土 | | | | |
| 4 | 日 | | | | |
| 5 | 月 | 全校朝会 | 薬物乱用防止教室(6年) | | |
| 6 | 火 | | | | |
| 7 | 水 | 音楽鑑賞教室(5年) | | | |
| 8 | 木 | 自転車教室(3年) | | | |
| 9 | 金 | | | | SC |
| 10 | 土 | 土曜授業 学校公開日(体育・健康授業地区公開講座) | 土曜時程 土曜補習 | | |
| 11 | 日 | | | | |
| 12 | 月 | 全校朝会 | 委員会活動 | 生命尊重週間始 | |
| 13 | 火 | 体力テスト(全学年) | | | |
| 14 | 水 | 4時間授業(全学年) | | | |
| 15 | 木 | 児童集会 | | | |
| 16 | 金 | 生命尊重週間終 | | | SC |
| 17 | 土 | | | | |
| 18 | 日 | | | | |
| 19 | 月 | 全校朝会 | 水泳指導始 | クラブ活動 | |
| 20 | 火 | | | | |
| 21 | 水 | 4時間授業(全学年) | 班活動 | | |
| 22 | 木 | 社会科見学(4年) | | | |
| 23 | 金 | | | | SC |
| 24 | 土 | | | | |
| 25 | 日 | | | | |
| 26 | 月 | 指導課訪問(4～6年:6時間授業) | | | |
| 27 | 火 | | | | |
| 28 | 水 | | | | |
| 29 | 木 | | | | |
| 30 | 金 | 避難訓練(集団下校) | 定期健康診断終 | | SC |

○教材費の引き落とし(1学期分)は、
6月15日(木)です。
6月14日(水)までに、ゆうちょ銀行の口座に入金をお願いいたします。
引き落とし手数料10円がかかります。
○タブレットは、毎日必ず家庭で充電をしてきてください。

体力テスト

6月15日(水)体力テストを実施します。本校では、1・2年生の測定するとき6年生がペアとなり、手伝います。同様に、3・4年生の測定を5年生が補助をしてくれます。この日は体力テスト8種目のうちの上体起こし(筋持久力)・長座体前屈(柔軟性)・反復横跳び(敏捷性)・立ち幅跳び(跳躍力)・ソフトボール投げ(投力)の5種目を測定します。他の握力(筋力)、20mシャトルラン(全身持久力)、50m走(走力)の3種目は各学級で実施します。学年によって多少の違いはありますが、昨年度、本校では「全身持久力」に少し課題が残りました。そこで、昨年は10月から休み時間に3分間走を取り入れました。これからも少しでも自分の体力や健康について関心をもち、日々の体力づくりに生かしてくれればと思います。

給食について

学校栄養士

学校給食は「教育活動の一環」として位置付けられています。本校の給食も旬の食材や東京都産の食材、行事食、世界の料理などを取り入れ、給食が様々な「食」に触れる機会となるよう心がけています。

東蒲小学校の子どもたちは、「翡翠チャーハンの“翡翠”って何ですか?」「甘夏ってなんで甘くないのに“甘夏”というのですか?」「山菜おこわに入っている“わらび”はどれですか?」と料理の名前や、珍しい食材に興味をもってくれる子がたくさんいます。給食では、初めて食べる食材や、食べ慣れていない食材、苦手な食材もあることがあると思いますが、成長期に必要なエネルギーと栄養素がしっかりとれる給食を残さず食べてもらえるように、献立作成や食育活動に工夫して取り組んでまいりたいと思います。

